

令和6年6月10日 第2195回例会

RI第2730地区

宮崎南ロータリークラブ

週報



新たな希望を生み出し、ロータリーを楽しもう

6月の月間 ロータリー親睦活動月間

本日の例会プログラム 第2196回例会 令和6年6月17日

- ・夜間例会（年度末懇親会） ホテルマリックス

会長挨拶



井上竜志会長

みなさん、こんにちは。
先週は、次年度の理事会開催され、
いよいよ大迫年度が始まりました。そ
して、私の年度は、事業報告で終了と
なり、ようやく長かった1年が終わろうとして
います。

いま、率直な感想を言いますと、つらいことはあまりなかったように思います。

そして、決して長くはなく、あっという間の1
年間でした。

それは、村野幹事がそばにいてくれたおかげ
だと思っています。そして、皆様の温かいご支援、
ご協力があったからだと思っています。本当に
ありがとうございました。

最初に会長の話があったのは、田中先生から
でして、エレクトにどうかと、50周年の前の年の
会長だから、やりやすいのでは、という提案
からでした。え？ もう私の番ですか？ 少しためらったのですが、やるのであれば、早いほうが
良いだろうと覚悟を決めたのですが、少し考
させてください。と、いつとき間をおきながら、
安川会員がよいではないでしょうか、と一旦断
りましたが、諦めまいりで、わかりましたと、
答えたような気がします。

みなさんにもお伝えしたいのですが、いずれ
はその時がやってきます。一度は訪れると、思
ってください。一度やったら、二度はなかなか
無いのですから、やたらやっただけの価値が
あると思います。できないできないといわずに、
快く、引き受けてください。

なかなか、できることではないと思っている
でしょうが、私にできたのですから、ぜひ、思

出席委員会報告

井野元孝洋委員長

●出席状況

本日状況

会員数	(53)56名
本日欠席者数	22名
本日出席者数	34名
出席率	64.15%

前々回修正出席状況

マークアップ数	0名
修正出席率	63.46%
マークアップされた方(敬称略)	

ニコニコ BOX	0件	0円
	累計 223,000円	

募金箱	5,449円
	累計 191,331円

い切ってやってみてください。早いほうが良い
と思います。

そして、早くロータリーに熱中するのもいい
じゃないでしょうか。

次年度の大迫エレクトは、ほかの団体でも長
を長くやっておられたりもするので、話も慣れ
てらっしゃいますから、私よりも聞きやすいの
ではないかと思います。

事業報告が続きますので、じっくり聞いてく
ださい、今日もよろしくお願ひします。

幹事報告

村野 裕幹事



- ・国際ロータリー為替レート
1ドル=157円
- ・2025大阪・関西万博について
2660地区より、2025年4月13日開幕の大阪・関西万博に伴ってロータリークラブによる関連イベントと開幕式の案内が来ておりま

ります。

詳細は事務局までお問合せください。

親睦委員会

笹栗 康副委員長

- ・6月17日(月)年度末懇親会を開催いたします。
多くの参加をお待ちしております。



本日お誕生日です

●米山奨学金授与式

ロセリン イアオ メイ チンさん



年度末報告

クラブ奉仕委員会

大迫雅浩委員長



クラブ奉仕委員会の委員長を務めました大迫です。と言っても委員は私独りぼっちの委員会で、これといった決まった大きなミッションはなく、クラブ奉仕の名のままに「当年度の会長・幹事を支え、各委員会の活性化に寄与する」という目標を年初に立てて、全委員会の様々な事業にできるだけ参加し、委員会の運営を助けることを意識して参りました。目標についてはほぼ完遂できたのではないかと思っています。当クラブにおいてはクラブ奉仕委員長は慣習的に会長エレクトが務める習わしになっておりますので、エレクトとしても学びの多い一年間となりました。今月の理事役員会から次年度のが始まりましたが、来月からはいよいよ本番となります。50周年事業やIM主催も控え、皆様方にはご苦労をおかけする年度となります。精一杯盛り上げて参りたいと思いますので、引き続きご支援賜れます様お願い申し上げます。

会員増強・分類選考委員会

池田靖洋委員長



本年度、会員増強・分類選考委員会委員長を仰せつかわりました池田です。

会員増強・分類選考委員会の重点目標として会員増強5名の推進があります。

本年度は50周年記念に向けてという事もあり会員皆様のお力添えのおかげで今現在、新入会員7名、退会者2名純増5名と目標を達成することができました。

また、目標達成を祝う会にも30名以上の会員

の皆様にご参加いただき盛り上がることができました。

今後、一会员としても会員増強に勤めたいと思います。

会報委員会

中武照利委員長



会報委員会の中武です。

週報の発行につきましては、奥野さんのご協力によりスムーズに行えました。本年度は週報掲載用の写真撮影のお手伝いをしました。カメラの扱いにも慣れてきてそれなりに撮れたかなと思います。ただ、会報委員会として重要な項目「原稿の締め切りの厳守」につきましては、締め切りに間に合わないという事態が数回あり、原稿締切日と提出方法のアナウンスが課題となっていましたが、その点は都度、会員の皆様にお伝えすることで改善されるかなと思います。皆様のご協力により1年間会報委員長を務めることができました。ありがとうございました。

ロータリー情報委員会

杉本英一委員長



ロータリー情報委員会の杉本です。

今年度のロータリー情報委員会ですが、副委員長に大迫三郎会員、委員に蛯原学会員を擁し活動しました。

今年度のロータリー情報委員会ですが、「ロータリーの基本的情報を会員の皆様に提供する」ことを基本方針としまして、以下の三つの事業を行いました。

第1に毎月月初めの例会においてロータリー情報の卓話の時間をいただき、8月から2月までを大迫副委員長、3月から5月までを私が担当しました。

第2に入会4年未満の会員様を対象とした研修会を、昨年11月6日に開催しました。講師については私と大迫副委員長が担当し、1時間の研修会でしたが、23名の会員の方々にご参加いただき、その後の懇親会も含めて盛況に開催することができました。

第3に新入会員の方々へのオリエンテーションを行いました。具体的には入会式の例会において、例会の流れ、欠席時の対応、メークアップの方法など、新入会員が入会後にスムーズにロータリー活動に参加できるよう、情報の提供をさせていただきました。

以上が、今年度のロータリー情報委員会の活動報告となります。ありがとうございました。

米山奨学委員会

川村雅宣委員長



皆さまのご協力のおかげで今年は米山奨学金をロセリンさんに支給し、支援する事ができました。将来日本との懸け橋になってなってくれることでしょう。

米山学友からロータリアンになられた方も250人程おられるという話を聞きました。米山奨学を通してロータリーの輪が広がる事を切に願います。

インタークト委員会

田口幸登委員長



「鵬翔高校インタークトクラブの再構築と支援」を目的に活動方針をたてましたが、なかなか進んでいません。

インタークトクラブ生の活動を現状に沿う形で、生徒たちと共に考え学校側の協力を得ながら奉仕活動を行う予定でした。コロナ以降は「えれこっちゃ宮崎」、「青島太平洋マラソン大会」の参加はあるものの、ロータリーのインタークト年次大会、家族懇親会等にも参加していただけないのが現状でした。

SAA

日高安隆会員



SAA (Sergeant-at-Armsの略記)、直訳すると「武装した護衛官」となり、ロータリークラブでは「会場監督・進行役」という意味で使われています。この一年間、会長、幹事、各委員長、事務局のサポートを賜りながら何とか務めさせて頂きました。会員・ゲスト・ビジターの皆様の貴重なお昼時間であります、スムーズな運営と会議マナーを遵守するキッチリした運営の中にも、温かみを感じ、参加者がまた訪れたくなる様な雰囲気づくりを心掛けました。また、会場の設営並びに昼食・例会のサポートを担って頂きました宮崎観光ホテルのスタッフの皆様にも心より感謝申し上げます。誠にありがとうございます。

プログラム委員会

島田博良委員長



プログラム委員会は戸高副委員長、安川委員と共に一年間活動してまいりました。

夜間例会以外は毎回のプログラムとなります中で、委員長として3回ほど例会を欠席いたしましたが委員会メンバーに助けられ無事乗り越えることが出来ました。ありがとうございます。

プログラムのメインは会員による卓話でしたが、講師を迎えての外部卓話も実行できました。

今年度から施行されるインボイス制度について、税理士を迎えて卓話してもらい皆さんの参考になったと感じています。会員卓話では、大野会員にロータリー入会後初の卓話をしてもらったのもいい思い出です。

卓話のリクエストにお応えいただいたメンバーに感謝し、プログラム委員会の報告とさせていただきます。

宮崎南ロータリークラブ